

Originalidad y talento en el desfile infantil



▲ Desfile infantil ganadores C Colorín colorete.

Una docena de grupos dieron vida al desfile de disfraces infantil, celebrado el martes de carnaval. Los colegiales desafiaron el frío entre ejemplos de color, originalidad y una gran inventiva por

parte de las madres, principales culpables de la calidad y acabados de los disfraces. En categoría A ganó *Lo que más me gusta*, en categoría B *La clase del perrito*, y en la categoría C *Colorín colorete*, que iban de astronautas.*

Alcohol en el desfile

La organización del desfile de carrozas parece incapaz de erradicar el consumo de alcohol. Es una inmensa minoría, que quede claro, pero cantan mucho. Son peñistas que no atienden a reglas, ni a ordenanzas. Saberlo, lo

saben, pero les da igual vulnerar las normas y el ejemplo que dan a la gente, muchos de ellos niños, no es edificante. Pero convendría que la autoridad fuera mucho más estricta. El pretexto de que "no es tan fácil", no puede ser una razón.*



▲ Jóvenes con cervezas durante el desfile.

Un buen sopón

GABRIEL JAIME ▼

Los concursos de gastronomía tradicional mantienen su cita por carnaval. El sábado, 8 mojes vendimiadores participaron en un concurso con amenaza de lluvia, que ganaron

Las Futboleras. Y el martes, compitieron 14 sartenes en el concurso de gachas, con triunfo para la peña de Juan Jaime. En ambos casos, la Plaza Mayor volvió a convertirse en una gran cocina, con cientos de comensales sopa navaja y sopa en mano.*



El "otro" carnaval



Los pamploneses "comprenden" que su ciudad quede asolada cada amanecer de Sanfermines. Basura y suciedad campan por sus respetos. En La Solana no es diferente cada vez que llega una

fiesta grande, y el carnaval lo es. La foto de GACETA muestra la Plaza Mayor después del jolgorio, en este caso del domingo de Piñata. Es la calma tras la tempestad. Una imagen para reflexionar.*